

Una enfermera para mi madre

Hace tres meses mi madre de 90 años se cayó y se rompió la cadera. Estuvo internada 60 días en el hospital hasta volver a casa.

20/06/2017

Hace tres meses mi madre de 90 años se cayó y se rompió la cadera. Estuvo internada 60 días en el hospital hasta volver a casa. Después de 20 días en casa, se fue una de las empleadas que le atendía. Era viernes y tenía que encontrar otra porque el lunes todos

los hijos trabajamos y no podíamos atenderla. Se lo encomendé a Dora y el domingo por la mañana, ya la teníamos. Una chica encantadora, que cuida y atiende maravillosamente a mi madre.
¡Gracias Dora!

E. R. V.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/favores-dora-del-hoyo-una-enfermera-para-mi-madre/> (22/02/2026)